

Invertirán más de \$1.099 millones para reposición de mobiliario clínico del Hospital de Victoria

GOBIERNO DE LA ARAUCANÍA. La inversión permitirá renovar camas y equipamiento básico para garantizar condiciones dignas de atención a los pacientes, ante lo que el gobernador René Saffirio calificó como una administración negligente del Servicio de Salud Araucanía Norte.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

El Gobierno de La Araucanía, a través del Consejo Regional, aprobó una inversión pública por más de \$1.099 millones para la reposición del mobiliario clínico del Hospital de Victoria, iniciativa que busca mejorar las condiciones de atención de los pacientes en este recinto asistencial.

El gobernador de La Araucanía, René Saffirio, explicó que esta inversión responde a la urgente necesidad de reemplazar camas y equipamiento clínico deteriorado, situación que calificó como resultado de una negligencia del Servicio de Salud Araucanía Norte. "Estamos adquiriendo camas que no permiten ser usadas por más tiempo por parte de los

"Lo menos que se puede esperar en un recinto asistencial es que las camas sean dignas para los enfermos. Si no logramos eso, definitivamente estamos en un camino equivocado"

René Saffirio,
gobernador regional

usuarios del Hospital de Victoria. Esta no es una responsabilidad directa de este Consejo Regional, sin embargo, legalmente podemos hacer este tipo de inversión", señaló.

Saffirio enfatizó en que nadie en el Consejo Regional de La Araucanía "está disponible para justificar o legitimar negligencias, malas administraciones u decisiones erradas



EL GOBIERNO DE LA ARAUCANÍA APROBÓ UNA INVERSIÓN PÚBLICA POR MÁS DE \$1.099 MILLONES PARA LA REPOSICIÓN DEL MOBILIARIO CLÍNICO DEL HOSPITAL DE VICTORIA.

respecto de requerimientos de nuestro sistema de salud" y agregó que "lo menos que se puede esperar en un recinto asistencial es que las camas sean dignas para los enfermos. Si no logramos eso, definitivamente estamos en un camino equivocado".

PROYECTO

La consejera regional y presidenta de la Comisión de Salud, Gilda Mendoza, precisó que el proyecto contempla la reposición de mobiliario clínico esencial, incluyendo camas para pediatría, psiquiatría, traumatología, Unidad de Cui-

dados Intensivos (UCI) y Unidad de Tratamientos Intensivos (UTI). "Es algo que el Gobierno Regional hace de corazón para la dignidad de todos los pacientes y pacientes que se atienden en nuestra región de La Araucanía", explicó Mendoza.

Con esta aprobación, el Gobierno de La Araucanía busca garantizar una atención más segura y digna para la comunidad usuaria del Hospital de Victoria, reafirmando su compromiso con el fortalecimiento de la red pública de salud en la región. 